

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Kulturpolitik

Nr. 213/09 vom 10. Juni 2009

100 Kunst-Werke von Schülern im Landeshaus 2. Schülerkunstwettbewerb der CDU-Landtagsfraktion, Ausstellung läuft bis zum 12. Juli

150 Besucher zählte die CDU-Landtagsfraktion zur Vernissage am 09. Juni, bei der knapp 100 eingesendete Werke von sieben Schleswig-Holsteinischen Schulen zwischen Flensburg und Pinneberg im Rahmen des 2. Schülerkunstwettbewerbes der Fraktion präsentiert wurden.

„Es gab eine ganze Reihe hochkarätiger Einsendungen“, erläuterte der kulturpolitische Sprecher der Fraktion, Wilfried Wengler, bei der Preisverleihung zum Thema: „Macht Konsum frei?“ Das Thema sei bewusst offen gehalten und auf alle Medien ausgeweitet worden. „Wir wollten damit unterstreichen, dass der künstlerischen Unabhängigkeit alle Medien offen stehen“, so der Landtagsabgeordnete.

Die Jury unter der Leitung von Frau Prof. Dr. Kerstin Abraham von der Muthesius Kunsthochschule tat sich bei der Begutachtung entsprechend schwer. Einen eindeutigen Sieger gab es daher am Ende auch nicht. So wurden in diesem Jahr neben einem Sonderpreis für ausgezeichnete Gruppenarbeit zwei erste Preise und zwei dritte Preise gekürt. Dotiert waren die Preise mit 400 und 200 Euro.

So gingen die dritten Preise an eine PC-Präsentation mit dem Titel „Die Menge macht das Gift“ vom Brahms-Gymnasium aus Pinneberg und ein

Mobile mit dem Titel „Der Tanz um das goldene Schwein“ von der Jungmannschule aus Eckernförde.

Beide ersten Preise bekamen Schüler der Isarnho Schule in Gettorf. Ann Marie Stallforth für ihre Handtasche aus massiven Schäkeln mit dem Titel „Schwere Last“ und Kewan Ghods für sein Teeservice aus Zucker mit dem Titel „Süße Teestunden“.

Den Preis für die Gruppenarbeit bekamen die Schülerinnen und Schüler der 11. Klasse des Freiherr-vom-Stein-Gymnasiums in Oldenburg.

Die Ausstellung ist bis zum 12.07.2009 täglich von 9-18 Uhr in den Räumen der CDU-Fraktion im Landeshaus in Kiel frei zugänglich.